



SALAIRES : C'EST 470€ QUI NOUS MANQUENT CHAQUE MOIS

Hier mardi 13 février, notre syndicat a organisé une consultation aux portes de l'usine pour mesurer auprès de chacun ce qu'il estime lui manquer pour vivre correctement chaque mois. Ce sont 691 travailleurs qui ont répondu à cette enquête. Il en ressort qu'il nous manque en moyenne 470€ pour rattraper les hausses que nous avons subies et pour faire face aux factures.

Ce n'est pas une enquête qui permettra d'obtenir de véritables hausses de salaire. La direction ne va pas céder car sa seule préoccupation est comment nous payer le moins possible. En tout cas, les travailleurs ont chiffré eux-mêmes le manque à gagner.

Nous savons qu'il faudra un rapport de force pour contraindre un patron à vraiment augmenter les salaires et c'est cela qu'il faut préparer en commençant par exprimer notre mécontentement.

Les patrons des grandes entreprises comme Renault se concertent avant d'annoncer les augmentations salariales et les chiffres annoncés (par Thalès, EDF...) sont autour des 2%. Lorsqu'on voit l'explosion des prix et ceux que nous avons déjà subi, ils se moquent du monde.

La deuxième et dernière réunion sur les salaires a lieu demain jeudi 15 février et l'annonce de la prime d'intéressement va aussi être faite ce jour-là. Comme à son habitude, la direction tente ainsi de noyer le poisson. Mais cette prime aléatoire ne tombe qu'une fois et le mois suivant la galère recommence. Nous avons besoin d'un bon salaire chaque mois et qui comptera pour la retraite.

Ce jeudi, un appel à débrayer aura lieu sur tous les sites Renault. La CGT Renault Flins appelle à débrayer deux heures minimum pour de véritables augmentations de salaires.

